
Consiglio Comunale INT 399 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: NUOVE ASSUNZIONI IN GTT?

La sottoscritta Consigliera Comunale,

PREMESSO CHE

• nei giorni scorsi, i quotidiani locali hanno riportato la notizia degli investimenti messi in campo
da questa Amministrazione al fine di implementare il parco mezzi Gtt attraverso un importante
rinnovamento della flotta;

• da quasi un anno, con un investimento pari a circa mezzo miliardo di euro, sono stati inseriti
mezzi  Hitaci  Rail  che  utilizzano  tecnologie  all’avanguardia  e  soluzioni  che  garantiscono
efficienza, sicurezza, comfort e un design moderno;

• entro i  prossimi due anni,  quasi  il  90% dei sistemi di  alimentazione dei mezzi pubblici  sarà
“green", per un impegno di spesa totale di duecento milioni: 181 e mezzo per i nuovi autobus e
poco meno di 20 mila per le relative infrastrutturazioni, come i punti di ricarica e la formazione
del personale; 

CONSIDERATO CHE

• dalle  dichiarazioni  dell’AD  di  Gtt  è  emersa  la  preoccupante  carenza  di  personale  dovuta  a
pensionamenti, dimissioni e licenziamenti e, a conti fatti, sembrerebbe che il personale in uscita
dall’azienda sia in numero superiore alle nuove assunzioni;

• il nuovo personale, che guiderà questi mezzi, dovrà essere adeguatamente formato;

INTERPELLA

il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

• a quanto ammonti il parco mezzi in dotazione attualmente a Gtt (compresi i nuovi mezzi green);
• quanti di questi mezzi siano in servizio, quotidianamente, per garantire tutte le linee di trasporto

pubblico;
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• quanti  autisti  lavorino  attualmente in  Gtt  e,  di  essi,  quanti  siano effettivamente operativi  sul
territorio quotidianamente;

• quanti  autisti  dovrebbero  essere  operativi  per  coprire  il  fabbisogno  generato
dall’implementazione della flotta esistente;

• quale sia il numero di autisti che Gtt ritenga necessario destinare alla guida di questi nuovi mezzi,
considerato anche l’alto livello di turnover;

• quante assunzioni Gtt intenda fare e con quali tempistiche, per garantire un efficiente servizio alla
cittadinanza.

Torino, 02/08/2024 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Federica Scanderebech

 

Pag 2 di 2


		2024-08-02T10:17:16+0200
	FEDERICA SCANDEREBECH


		2024-10-01T02:00:23+0000
	Timestamp-1




